

# TELEMANN

## Quartett G-Dur

für Flöte, Oboe, Violine, Violoncello  
und Basso continuo

## Quartet in G major

for Flute, Oboe, Violin, Violoncello  
and Basso continuo

»Tafelmusik«

TWV 43:G2

Herausgegeben von / Edited by  
Johann Philipp Hinnenthal

Urtext der Telemann-Ausgabe  
Urtext of the Telemann Edition



Bärenreiter Kassel · Basel · London · New York · Praha  
BA 3534

## ZUR EDITION

Die vorliegende Ausgabe folgt dem Notentext der Telemann Auswahlgabe (Georg Philipp Telemann, *Musikalische Werke*, Bd. XII: *Tafelmusik Teil 1*, hrsg. von Joh. Philipp Hinnenthal, Kassel etc. 1959).

Änderungen am originalen Notentext, die sich durch Angleichung an die moderne Notationsweise ergaben (z. B. Akzidenzien, Punktierungen, Abkürzungen), wurden stillschweigend vorgenommen, da sie das originale Klangbild nicht verändern. Mit Ausnahme der Werktitel und der Partituranordnung sind sämtliche Zusätze des Herausgebers durch Einklammerung gekennzeichnet.

## EDITORIAL NOTE

This edition follows the editorial guidelines of the *Telemann Auswahlgabe* (Georg Philipp Telemann, *Musikalische Werke*, Vol. XII: *Tafelmusik Teil 1*, edited by Joh. Philipp Hinnenthal, Kassel etc. 1959).

All changes required in the original musical text in order to make it conform with the usages of modern notation (e.g. accidentals, dotted rhythms, abbreviations) have been made without comment since they do not alter the original sound of the music. Apart from the titles of the works and the layout of the score, all editorial additions by the editor are indicated by brackets.

Urtextausgabe aus: *Georg Philipp Telemann, Musikalische Werke*, herausgegeben von der Gesellschaft für Musikforschung, Band 12: *Tafelmusik Teil 1* (BA 2962), vorgelegt von Johann Philipp Hinnenthal.

Urtext edition taken from: *Georg Philipp Telemann, Musikalische Werke*, issued by the *Gesellschaft für Musikforschung*, Volume 12: *Tafelmusik Teil 1* (BA 2962), edited by Johann Philipp Hinnenthal.